
 ①

令和６年第４回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

 

２ 川瀬泰徳議員 

１ 新庁舎建設に向けたタワーホール船堀の整備について 

   

   

２ 江戸川区文化スポーツプラザについて 

（１）文化スポーツプラザに望まれる姿について 

  

   

（２）今後の区内全体における将来展望について 

   

   

３ 旧日光林間学校の施設の今後の方向性について 

（１）旧日光林間学校の今後の活用について 

  

   

（２）宿泊費の保護者負担軽減の継続について 

   

   

４ 給食費無償化の対象者拡大について 

   

  

５ 今後の保育の無償化について 

  

  

６ 今後のひきこもり支援について 

（１）現在におけるひきこもりの実態、現状について 

  

   



 ②

（２）駄菓子屋居場所「よりみち屋」について 

  

  

７ 東部地区の諸課題について 

（１）今後のスポーツ施設の整備も含め、パラスポーツの取組みについて 

  

   

（２）江戸川４丁目の防災公園整備について 

  

 


